



Springsteen, la música brasileña y la evolución humana abren el nuevo curso de las Aulas de Extensión Universitaria

- La Universidad apuesta por un programa roza las 600 plazas en Oviedo, Gijón y Avilés, que incluye también literatura, teatro y música clásica
- La matrícula, gratuita y por orden de inscripción para los cursos del primer cuatrimestre, comienza mañana martes y está abierta a todo el público

Oviedo, 22 de septiembre de 2014. Las Aulas de Extensión Universitaria de la Universidad de Oviedo mirarán este año hacia las músicas del mundo, haciendo una parada en Brasil, analizarán el legado de los *Genio y figura(s)* de la poesía española y se detendrán en la trayectoria musical de Bruce Springsteen como *Voz de sueños y esperanzas*. Son solo algunas de las propuestas de un programa que también incluye aulas temáticas sobre arqueología, poesía, teatro o pensamiento científico.

La oferta global roza las 600 plazas abiertas a la comunidad universitaria y a toda la sociedad asturiana. El periodo de matrícula se abre mañana martes, 23 de septiembre. La inscripción en Aulas de Extensión Universitaria es gratuita y las plazas se adjudicarán por riguroso orden de solicitud. Las sesiones de los cursos se desarrollarán en Oviedo, Gijón y Avilés.

El catálogo de Aulas suma este año una nueva propuesta con la incorporación del Aula de Músicas del Mundo, que este curso se centrará en la música brasileña. En todas las aulas participan destacados especialistas de la institución académica asturiana y expertos en cada materia.

Las Aulas de Extensión Universitaria mantienen el modelo de los últimos años, que persigue extender la cultura y la ciencia a toda la sociedad. Las clases comenzarán el próximo mes de octubre y algunos de los programas se extenderán todo el curso y otros durarán solo un cuatrimestre. Los alumnos de la Universidad de Oviedo que completen alguno de estos seminarios podrán obtener reconocimiento de créditos ECTS. La oferta para este primer cuatrimestre es la siguiente:



Aula de Músicas del Mundo. La música brasileña será la protagonista de la primera edición del Aula de Músicas del Mundo. El crítico musical Miguel Ángel Fernández y el músico Vaudí Cavalcanti serán los encargados de tutelar un programa que incluye conferencias, audiovisuales y actuaciones musicales. El Aula se impartirá en Oviedo con un total de 75 plazas disponibles y la matrícula abierta hasta el 8 de octubre.

Aula de Música Pop-Rock. Una mirada al universo musical y lírico de *The boss. Bruce Springsteen: voz de sueños y esperanzas* analizará también su imagen pública y personal para intentar arrojar algo de luz sobre el éxito y la trascendencia de este artista de imagen sencilla con una obra llena de matices. El Aula se impartirá en Oviedo, Gijón y Avilés y ofertará 80 plazas en cada sede. El plazo de matrícula se cierra el 8 de octubre. El curso, dirigido por Eduardo Viñuela y en el que participan músicos como Jorge Otero, Xabel Vegas, Igor Paskual o Pelayo Pastor, abordará no solo los aspectos biográficos del artista en cada momento, sino también el contexto social, político y económico, así como la evolución del panorama musical, las influencias de otras referencias artísticas en su obra, etc.

Aula de Arqueología. El programa dirigido por Marco de la Rasilla Vives, Alejandro García Álvarez-Busto, David Santamaría Álvarez y José Avelino Gutiérrez González acercará a sus 30 participantes a las técnicas básicas de investigación arqueológica básica. El plazo de matrícula se cierra el 9 de octubre y el curso se impartirá en Oviedo. El aula desvelará cómo se pueden reconstruir los modos de vida y el medio natural en el que vivieron nuestros antepasados y también ofrecerá ejemplos prácticos de la investigación en algunos yacimientos asturianos.

Aula de Pensamiento Científico. Astrofísicos, biólogos, geólogos, prehistoriadores, actores y genetistas forman parte de la amplia nómina de especialistas que este año desfilarán por el *Taller de Evolución* dirigido por Eva García Vázquez, Miguel Arbizu, Eduardo Dopico y Agustín Roca. Un total de 40 personas podrán matricularse en este curso, que pretende entender la enorme diversidad de la vida en nuestro planeta a través de su evolución para reflexionar sobre nuestro papel en el universo. El programa se impartirá en Oviedo y Avilés y el plazo de matrícula se cierra el próximo 8 de octubre.

Aula de Lectura (Prosa). El Aula de Lectura se fija en esta ocasión en la narrativa breve. De la mano de Poe, Borges, Rulfo o Monterroso repasarán los paradigmas del género analizando sus técnicas, propuestas y exponentes. Dirigida por el profesor Eduardo San José Vázquez, el programa contará con 40 plazas y se impartirá en Oviedo a lo largo de todo el año. El plazo de matrícula se cierra el 30 de octubre.



Aula de Lectura (Poesía). Genio y figura(s) Poesía española: géneros, formas y formatos es el sugerente título que propone el Aula de Poesía para recorrer los principales géneros, formas y formatos que ha asumido la poesía en lengua española a lo largo de su historia. El profesor Javier García Rodríguez dirige el Aula que contará con 40 plazas y cuyo plazo de matrícula se cierra el 5 de octubre.

Aula de Teatro. Hasta el 19 de octubre todos los interesados pueden solicitar una de las 80 plazas disponibles en el Aula de Teatro que dirige Etelvino Vázquez y que se imparte en el Campus de El Milán. El aula propone a los alumnos un acercamiento al hecho teatral, tanto desde el punto actoral, como desde el conocimiento de la historia del teatro y sus diferentes estilos y modos de actuar.

Aula de Música Iberoamericana “Grupo de Oviedo” (AMIGO). La actividad de AMIGO se centrará en la interpretación de repertorio para grupos de cámara o solistas, por ello se requiere de los participantes una adecuada capacidad interpretativa y técnica. El aula oferta 12 plazas y el plazo de matrícula de se cierra el 7 de octubre. Las sesiones se desarrollarán en Oviedo.

El programa íntegro, los horarios y el procedimiento de matrícula de las Aulas de Extensión Universitaria pueden consultarse en:

<http://www.uniovi.es/estudios/extension/aulas>